

Was ist Wahrheit?

Wahr würden wir eine naturwissenschaftliche Theorie nennen, die mit der Wirklichkeit vollständig übereinstimmt. Wir kennen davon aber nur, was wir gemessen oder beobachtet haben. Eine Theorie ist gut, wenn sie die naturwissenschaftlichen Fakten erklären kann. Weil Messungen und Beobachtungen nicht die vollständige Wirklichkeit sind, führt die naturwissenschaftliche Methode nie zu einer wahren Theorie. Dank guten naturwissenschaftlichen Theorien können wir zum Mond fliegen und gesund zurückkehren.

Arnold Benz